

大津まちなかスツキリ士隊 活動記録

一斉除却

平成29年9月1日(金)

9月1日(金)に市民ボランティア「大津まちなかスツキリ士隊」による違反広告物の一斉除却活動を実施しました。

本市では滋賀県及び県内市町と連携して、9月1日から同月10日まで「屋外広告物クリーンキャンペーン」として、違反広告物対策を積極的に行っており、屋外広告物の適正化の普及啓発を兼ねて昨年度よりキャンペーン期間において一斉除却活動を実施しています。

今回の一斉除却には7団体34名の皆様にご参加いただき、大津市三大寺周辺において、電柱等に貼られた違反広告物であるはり紙を除却しました。

当日は心配していた雨に降られることもなく、無事実施することができ、約1時間半の除却活動を行った結果、剥がしたはり紙の枚数は合計で73枚となりました。

近年、電柱に貼られた違反広告物は、皆様方のおかげさまをもち、数は減少傾向にあります。1枚を除却するにも時間がかかります。本市としては、美しい大津の景観を守るため、市民の皆様と協働して、今後も継続して活動する必要があると考えております。

最後になりましたが、ご協力いただきました団体の皆様につきましては、お忙しいところご参加いただき、ありがとうございました。この場を借りて御礼申し上げます。

